

### PROYECTOS DE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2014 SE EJECUTAN SATISFACTORIAMENTE



Con el fin de ejecutar proyectos aprobados en Presupuesto Participativo vigencia 2014, la Secretaría de Infraestructura y Valorización viene realizando el mejoramiento y ampliación del Salón Cultural de la vereda Daza del corregimiento de Morasurco.

La obra en la cual se invertirán cerca de \$42 millones de pesos, extenderá la edificación en 23.65 metros cuadrados y tendrá un escenario, camerinos y acceso al mismo.

John Freddy Burbano Pantoja, secretario de la dependencia, informó que los proyectos presentados y seleccionados en presupuesto participativo 2014, son una prioridad para el mandatario Harold Guerrero López e indicó que la obra será entregada a la comunidad a principios de agosto del presente año.

### “PARA LA NACIÓN ES ESTRATÉGICO ACOMPAÑAR UN POT DE CALIDAD COMO EL DE PASTO”: DIRECTOR DNP



En la capital nariñense se realizó una jornada para dar a conocer los proyectos que tiene el Plan Nacional de Desarrollo 2014-2018 'Todos por un nuevo país' para la ciudad de Pasto y el resto del departamento. En una primera intervención, el alcalde Harold Guerrero López, expuso los principales resultados respecto a disminución de pobreza y pobreza extrema, e hizo entrega al director del Departamento Nacional de Planeación (DNP), Simón Gaviria Muñoz, del Plan de Acción "Pasto 2038".

Durante el encuentro el director del (DNP) Simón Gaviria Muñoz, anunció la histórica inversión garantizada en el Plan Nacional de Desarrollo, donde el incremento de presupuesto para el departamento es del 32%, frente al Plan Nacional de Desarrollo anterior y Pasto se beneficiará en la ejecución de planes parciales como el Sistema Estratégico de Transporte Público de la ciudad y otras iniciativas como las vías 4G cerca a Pasto.

Así mismo, el representante del Gobierno Nacional se refirió al Plan de Ordenamiento Territorial de Pasto. "Está muy bien estructurado, el Plan Nacional de Desarrollo quiere acompañarlo, ayudar a la reglamentación de los planes parciales, es una decisión visionaria porque muchas ciudades importantes de Colombia no le dan prioridad a su POT y esa es la verdadera planeación de un municipio a largo plazo; sólo con un buen POT se pueden hacer ciudades amables, sostenibles, inteligentes, nos ayuda a disminuir el efecto invernadero, disminuir el tráfico, fomentar el empleo, mejorar los recaudos tributarios y es estratégico hacer Planes de Ordenamiento Territorial de buena calidad como el de Pasto".

### SERVIDORES PÚBLICOS DE COLOMBIA AGRADECEN A PASTO POR SU HOSPITALIDAD



Con éxito culminó en Pasto los XVIII Juegos Deportivos Nacionales de Servidores Públicos que reunió a cerca de dos mil representantes de Alcaldías y Gobernaciones del país en torno a 20 disciplinas deportivas y quienes durante su estadía en la capital de Nariño, resaltaron la calidez humana, cultura, gastronomía y belleza de los paisajes que caracterizan a la región.



El desarrollo del encuentro dejó para la ciudad un balance positivo al sector del comercio, turístico, hotelero, restaurantes y de transporte.



El presidente de Cordemo Joaquín Valencia Díaz, envió su mensaje de agradecimiento a los habitantes de Pasto por abrir las puertas de la ciudad sorpresa a los servidores públicos del país. "Estamos satisfechos con el desarrollo de los Juegos Nacionales, cerramos con broche de oro este magno evento que ha permitido no sólo fortalecer los lazos de amistad entre las entidades gubernamentales de nivel local y departamental, sino reconocer las habilidades deportivas de los funcionarios. Pasto fue una excelente anfitriona y seguramente será sede de otra versión del encuentro deportivo", aseguó.

El director general de los juegos Mauricio Mesías Giraldo, en nombre de la ciudad despidió a las delegaciones recordando que Pasto los espera con los brazos abiertos e invitó a que vuelvan a la ciudad para disfrutar del Carnaval de Negros y Blancos.

Durante el evento de premiación, la Corporación Nacional Deportiva de Servidores Públicos, Cordemo, entregó un reconocimiento al alcalde Harold Guerrero López y al director general de los juegos, Mauricio Mesías Giraldo por el desarrollo óptimo del encuentro.

En la clasificación general, donde se suma los puntajes obtenidos por las diferentes delegaciones participantes, Medellín se coronó como campeona de los XVIII Juegos Deportivos Nacionales de Servidores Públicos, mientras Bello y Cartagena lograron el segundo y tercer lugar respectivamente.



Reconocimiento  
por  
de **Años**  
de **labores**



ALCALDÍA DE PASTO

La Administración Municipal hace un reconocimiento especial al compromiso de los servidores públicos, para con la Transformación de Pasto.

**19 AÑOS:** (02 de julio),  
**ÁLVARO ORLANDO DÍAZ**

**ARCOS**, Técnico Operativo,  
Secretaría de Gobierno.

**3 AÑOS:** (04 de julio), **LUZ  
MARINA PAREDES MORA**,  
Técnico Operativo, Secretaría de  
Hacienda.

**3 AÑOS:** (04 de julio), **MARILUZ  
ZAMUDIO SANTACRUZ**, Auxiliar  
Administrativo, Secretaría de  
Gobierno.

**23 AÑOS:** (06 de julio), **MARTA  
GRACIELA CHÁVEZ  
CHAMORRO**, Profesional  
Universitario, Secretaría de  
Cultura.

**22 AÑOS:** (06 de julio), **SEGUNDO  
ALBERTO GUEVARA  
PORTILLA**, Auxiliar  
Administrativo, Secretaría de  
Gobierno.

**11 AÑOS:** (06 de julio), **YHANZ Y  
CRISTINA AYALA TORRES**,  
Agente de Tránsito, Secretaría  
de Tránsito y Transporte.

**9 AÑOS:** (06 de julio), **JOSÉ  
JAVIER DE LA CRUZ REYES**,  
Auxiliar de Servicios Generales,  
Secretaría de Gobierno.

## PASTO RATIFICA SU CAMPEONATO EN BALONCESTO FEMENINO



En la gran final de baloncesto femenino de los XVIII Juegos Deportivos Nacionales de Servidores Públicos, el equipo de baloncesto femenino, venció a Medellín con un marcador a favor de 72 contra 40 puntos. Con este resultado las deportistas mantienen el campeonato obtenido en la pasada versión del encuentro deportivo que se cumplió en Fusagasugá.

En baloncesto masculino, la final estuvo a cargo de las selecciones de San Andrés y Pasto, donde el equipo de la Administración Municipal alcanzó la medalla de plata.

El director General de los Juegos, Mauricio Mesías Giraldo, destacó la participación de la delegación local que obtuvo 11 medallas de oro, dos de plata y tres de bronce en disciplinas individuales y de conjunto.

